



【夏休みプール開放】

7月21日, 7月31日~8月3日まで, プールを開放しました。久しぶりに夏休みのプールに子どもたちの歓声がこだまし、「ザ・夏休み!」という風景が広がりました。多いときには, 70名を超える児童がプールでの活動を楽しみました。明神小プールサイドのWBGT (暑さ指数), プールの水温, 環境省や気象庁発表のWBGT (暑さ指数) 等を見ながらの開放でした。暑い日々でしたが, 8月2日以外, 開放できたことはありがたい限りです。参加した子どもたちの夏休みの思い出の一ページになっていれば幸いです。

暑い中, そしてご多用の中, プール監視にご協力いただきました, 6年生の保護者の皆様, 明神児童クラブの職員の皆様, 大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



【鳴門市小学校水泳能力検定会】

7月24日(月), 鳴門市第一中学校で, 鳴門市小学校水泳能力検定会が行われました。放課後練習を重ねてきた, 4年生1名, 5年生4名, 6年生2名の児童が, 自由形, 平泳ぎ, 背泳ぎに分かれて出場しました。小雨が続き, 時に風雨をとまなうあいにくの天候でしたが, 鳴門市の他の小学校の児童とともに, それぞれ精一杯の泳ぎをして, 自己記録更新にのぞむことができました。

【徳島県小学校水泳検定会】



8月1日(火), むつみスイミング(県営蔵本プール)で, 徳島県小学校水泳検定会が行われました。明神小学校からは, 5年生1名の児童が, 自由形に出場しました。新しくなった半屋内型プールで, 県下から集まった他郡市の児童とともに, 自分の力を出し切って泳ぐことができました。

【夏休み後半も, 元気にすごしてください!!】

夏休み前に, 子どもたちに話したことは, 次のことでした。

- ① 命・自分の命・友達の命を大切にしてください。
 - ② 自分で考えて動きましょう。
 - ③ 一人一人に笑顔が輝く夏休みにしていきましょう。
- 夏休み, これをがんばった!と言えるものが一つでもつくれるよう応援しています!

7月には, 川に遊びに行った小学生が3名命をなくした事故, 中学生が部活帰りに熱中症で命を落としたことなど, 痛ましいニュースが流れました。暑い日々がまだ続きそうですが, 川や海には子どもだけで行かない, 道路で飛び出しはしない, 熱中症に気をつける等, 安全に気をつけて生活することを, 担任から改めて話しています。夏休み後半も, 皆様お健やかに, よい時間を過ごされますよう, 心からお祈り申し上げます。